

La situación internacional

Seis personas optan en este momento a la Presidencia de la República francesa —la elección, el mes que viene—: André Louisson, maestro yesero, degaullista, lionés, 50 años; Lavédriani, inseminador veterinario, de Partenay; Marchand capitán de corbeta retirado; J. Martin, industrial, de Rennes; Ferdinand Lop, ídolo de los estudiantes del barrio latino de París (hace 30 años que se presenta a las elecciones de todo).

Es inútil decir que cuando los 945 «padres de la nación» —626 diputados, 319 senadores— se reúnen en el Palacio de Versalles para buscar sucesor al Presidente Auriol, ninguno de estos hombres será tenido en cuenta. En este momento es mucho más fácil calcular quienes no van a ser Presidentes de la República que quienes puedan llegar a serlo...

Ninguno quería hacer un papel ridículo y quedar así descalificado para la desenfrenada lucha política que se desencadenará inmediatamente después para la posesión de la Presidencia del Consejo y las carteras ministeriales (cuando cambia el Presidente de la República, el Gobierno debe dimitir, según la Constitución). En realidad, un par de docenas de políticos sueña estas noches con el frac, la chistera, la banda y la plaza de los Presidentes...

Un Presidente de la República francesa es un hombre que gana 45 millones de francos al año: 26 para «gastos de casa», 15 para «gastos de representación» y 4 para «gastos personales» —de los que tiene que pagar sus impuestos: cerca de un millón al año—. No es mucho dinero. Teniendo en cuenta el «sueldo» de los presidentes de antes de la guerra —en 1938, unos tres millones de francos— se advierte que los ingresos presidenciales han aumentado un 16 por 100, cuando los sueldos de la nación —y, lo que es peor, los precios— han crecido entre el 20 y el 25 por 100. Además, el Presidente debe pagar el alquiler de su casa: el Eliseo no se le da gratis. Cuesta 58.464 francos al año. No es mal asunto: El Presidente tiene por ese dinero toda la riqueza de la historia de Francia. Un ejemplo: el Eliseo cuenta con dos vajillas de plata y tres de Sévres. Una de las de plata fue fabricada el siglo pasado y tiene 4.500 piezas; la otra, fabricada durante la ocupación alemana, tiene 3.500 piezas, de las cuales 450 en plata sobredorada. Dos de las vajillas de porcelana proceden del Palacio de las Tullerías época Restauración. La tercera tiene cien años y la fábrica que la hizo conserva los moldes para reponer las piezas que pudieran romperse. La vida presidencial es cara, pero no justifica la leyenda de que los presi-

dentos se arruinan en el Eliseo —la leyenda se apoya en buenas bases históricas: Poincaré, Millerand, Doumer, se dejaron en la Presidencia hasta su último céntimo—.

El hombre que salga elegido en Versalles será el heredero de quinientos nombres que «ya están en los libros». La Primera República no tuvo Presidente. La segunda se la llevó hacia la monarquía el príncipe Luis Napoleón Bonaparte. A partir de la tercera—1871— y hasta este momento, desde M. Thiers —el burgués revolucionario— hasta M. Auriol —revolucionario burgués— han pasado 17 legislaturas, aunque solo 15 presidentes —dos de ellos reeligidos; Grévy y Lebrun—. Determinados denominadores comunes en tre todos ellos. Ocho fueron abogados, dos ingenieros, los otros cinco banqueros, negociante militar, profesor, funcionario. Seis nacieron en el Mediodía (tres en París, tres en el Este). Nueve han sido diputados en el momento de ser elegidos, cinco senadores (Mac Mahon, quinceavo, era mariscal). Cinco eran presidentes del Senado; cuatro presidentes de la Asamblea; tres, presidentes del Consejo; dos, ministros (Mac Mahon vuelve a ser el quinceavo que «no era nada»). El más joven tenía 46 años —Casimir Périer—; el de más edad, 79 años —Grévy—. Estos dos fueron también, respectivamente, los de menor y mayor tiempo de mandato: Casimir Périer, seis meses; Grévy, ocho años y diez meses.

Desaparece un pesquero con diez tripulantes

CADIZ. — Ha desaparecido el vapor pesquero «Jesús», de esta matrícula, de 49 toneladas de desplazamiento, propiedad del armador don Miguel Sibón Pantoja. Salió de Cádiz a la una de la madrugada del jueves último para dedicarse a la pesca y desde las cinco de la tarde de aquel día no se han vuelto a tener noticias de él, debiendo haber naufragado en las proximidades de Chipiona. El domingo pasado, cuando se hallaba pescando por aquellas inmediaciones el vapor «Aramendi», sus tripulantes extrajeron en la red el cadáver del fogonero del «Jesús», Juan Caule Rodríguez, de veintiocho años, natural y vecino de Cádiz, y su identificación sólo fue posible, dado el estado en que se hallaba el cadáver, por un retrato que el finado tenía en uno de los bolsillos del pantalón. Este hallazgo ha venido a confirmar la pérdida del buque. Se cree que fue abordado por algún otro barco de noche.

El armador ha comunicado, a mediodía de ayer, a la Coman-

Londres, paralizado por la niebla

La escasa visibilidad origina graves perturbaciones en el tráfico terrestre y aéreo

LONDRES. — La niebla tuvo paralizado ayer tarde a Londres, y se teme que si no despeja pronto merezca el calificativo de mortífera que se dió a la que el año pasado causó en una semana la muerte de 4.000 personas en esta capital. La visibilidad oscila entre los nueve y los quinientos metros, y las previsiones meteorológicas son de que la situación empeore.

El tráfico aéreo, ferroviario y por carretera se ha reducido o desviado. Los ferrocarriles han establecido el servicio restringido propio de los días de niebla

—sobre todo para los trenes que se dirigen al condado de Kent, por el este, y a Gales, por el oeste—, y ayer tarde se han registrado ya antes del momento de las aglomeraciones retrasos hasta de hora y media en esos servicios restringidos.

Se ven ya en las calles algunas caretas contra la niebla, aunque muchas menos de las que se han vendido en las últimas horas, y muchos bronquíticos solicitan de su médico les recete una de esas caretas, para que se le facilite gratuitamente el Servicio Nacional de Sanidad.—EFE.

Importantes obras en las carreteras de Extremadura

El ministro de Obras Públicas recibió esta mañana a los periodistas, haciéndoles varias declaraciones

MADRID, 18.—El ministro de Obras Públicas ha recibido esta mañana en su despacho oficial a los periodistas, a los que manifestó que había enviado al director general de Carreteras a la región de Las Hurdes, en Extremadura, donde se están llevando a cabo importantes trabajos para la construcción y mejoramiento de aquellas carreteras, añadiendo que también están en marcha otras obras en carreteras de ca-

rácter local y que igualmente se está preparando su enlace con la carretera general de Salamanca a Portugal.

El conde de Vallellano terminó declarando a los informadores que el próximo domingo realizará una visita a las obras del nuevo túnel que se está construyendo en la línea ferroviaria de Madrid a Zaragoza y Barcelona, en sustitución del de Torralba, de difícil acceso trazado. En esta línea se podrá poner en servicio también el tren «Talgo», tan pronto como se cuente con nuevas unidades del mismo.

También se pretende que circule dicho tren en la línea de Andalucía.—(Cifra).

El cardenal Mícaro oficiará de pontifical el día 8 de diciembre en Santa María la Mayor

Por la tarde, Su Santidad el Papa recitará desde la misma basílica la oración del Año Mariano

ROMA.—El Año Mariano comenzará solemnemente en Roma, como ha sido ya anunciado, en la basílica de Santa María la Mayor.

Por la mañana, en la basílica —que tiene el privilegio de conservar la imagen de la Virgen «Salus Populi Romania»—, será celebrada una solemne misa papal, con la participación del Sacro Colegio, y pontificará la misa, por un especial privilegio apostólico, el cardenal Mícaro, vicario de Roma.

Por la tarde, el Pontífice visitará en forma privada la basílica, saliendo del Vaticano probablemente sobre las cinco de la tarde. Después de hacer su entrada en la basílica, será expuesto el Santísimo Sacramento. Una vez cantado el «Veni Creator», el propio Pontífice recitará la oración del Año Mariano. La ceremonia terminará con la bendición apostólica.

Aprobación de milagros para la canonización de Pío X

CASTELGANDOLFO.—En el Palacio Apostólico de Castelgandolfo, en presencia del Romano

El «Estilete Volante» proyectado para volar a 3.218 kilómetros de velocidad horaria

Ya se han efectuado numerosos vuelos de ensayos

WASHINGTON.—La Fuerza Aérea ha levantado el secreto de su «Estilete Volante», avión en forma de daga, proyectado para volar a 3.218 kilómetros a alturas de 60.000 a 90.000 metros.

El reactor X 3, cuyas pruebas se han efectuado durante un año en la base aérea de Edwards (California), no se parece en nada a los modelos de avión conocidos. Tiene un morro largo y agudo y alas rectas y cortas. Su longitud es de 20,02 metros, con una envergadura que alcanza solamente a 6,8 metros. El «Estilete Volante» pesa más de 12.200 kilos, o sea más que un avión de transporte DC 3, pero su envergadura es menor que la cola de este último.

No han sido reveladas las velocidades ni alturas alcanzadas por el piloto de la casa constructora, la Douglas Aircraft Company, Bill Bridgeman, en los numerosos vuelos que ha efectuado ya este aparato revolucionario.—EFE.

De 250.000 a 300.000 toneladas de aceituna de oliva, serán recolectadas en la actual campaña

Con esta cosecha y el excedente de 90.000 toneladas de años pasados, serán suficientemente cubiertas nuestras necesidades

MADRID, 18.—La actual campaña de recogida de aceituna de oliva, se presenta con características diferentes a las del año pasado, ya que en éste se calcula que será obtenida una cosecha que oscilará entre las 250.000 y las 300.000 toneladas, a las cuales hay que añadir un total de noventa mil toneladas excedentes de las campañas de los años

1952 y 1953. Con esta cantidad está suficientemente asegurado el suministro para las necesidades del consumo nacional.

De acuerdo con las disposiciones emanadas de la Superioridad, el excedente que será destinado a la exportación supone tan solo una pequeña cantidad, calculándose en unas veinte mil toneladas.—(Cifra).

Elogios americanos a nuestras camaradas

BILBAO.—La actuación en Norteamérica de los Coros y Danzas de España ha dado motivo a abundantes cartas de gran elogio, dirigidas a nuestro embajador en Washington, señor Lequerica. Una de ellas la suscribe L. S. Tex Sanderson, y dice: «Son ustedes maravillosas. Cada una de ustedes merecen bien de los españoles residentes en América por el esfuerzo y sacrificio que realizaron para traer hasta aquí la esencia de las danzas y de los cantores de España. Llevo cuarenta años asistiendo en Texas y en California a representaciones teatrales de muchos artistas famosos que vinieron de todos los lugares del mundo, gastando millones de dólares en decorados, vestuarios

y orquestas, y puedo asegurarles que me emocionaron infinitamente más sus actuaciones, pese a no haber precisado para ellas más escenografía ni más adorno que su bandera y la mía. Nunca podré olvidar, y a buen seguro lo recordarán también y por vida todos los americanos de buena crianza, sus signos y sus danzas. Sus familiares, sus profesores, el propio Jefe del Estado, Generalísimo Franco, y todos los españoles, en suma, pueden sentirse orgullosos de su jira a Estados Unidos, porque con ella han hecho mayor labor de diplomacia que nadie consiguiera en estas tierras. Con mi deseo de que vuelvan pronto, me despido de ustedes yo también, gritando ¡Viva España!».—(Cifra).

Balance del Banco de España

MADRID.—Según el último balance del Banco de España, la circulación fiduciaria ha pasado en el mes de Octubre de 37.514 millones de pesetas a 37.594, lo que significa un aumento de ochenta millones.

La Cartera de Efectos Comerciales desciende en setenta y tres millones y la de Créditos con garantía en setenta y nueve millones, mientras que los Créditos Comerciales aumentan en quinientos sesenta y siete millones.

La Cuenta Corriente del Tesoro aparece con saldo favorable por novecientos setenta y cuatro millones de pesetas.—(Cifra).

FABRICA DE ALPARGATAS A. BLANCO SAN RAFAEL (Segovia)

su viaje por diversos países de la Europa Occidental.

Para despedirle acudieron a Bareañas destacadas personalidades, españolas y norteamericanas.—(Cifra.)

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha adoptado una resolución sobre el problema de Palestina

Se ignora que en ella se condena a Israel por la agresión que llevó a cabo contra Jordania y que costó la vida a 53 árabes

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, (Nueva York), 18.—Según ha manifestado hoy un portavoz de las Naciones Unidas, las tres grandes potencias occidentales, reunidas en el Consejo de Seguridad, han aprobado anoche una resolución, respecto al incidente ocurrido hace algún tiempo entre Israel y Jordania, y en el cual, esta última sufrió una agre-

sión armada por el primero, que costó la vida a cincuenta y tres árabes.

Sin embargo, el citado portavoz, se negó a revelar si la resolución condena a Israel, o solamente se limita a «lamentar lo ocurrido».

Esta tarde vuelve a reunirse el Consejo de Seguridad para reanudar sus debates sobre el problema de Palestina.—EFE.

Medias de Cristal

A plazos sin aumento
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11
Teléfono 784



HOYO DE PINARES

Ha terminado la vendimia

La cosecha ha superado todos los cálculos

Los locales donde han de celebrarse las próximas elecciones municipales son: Distrito de San Juan. La sección primera en la secretaría del Ayuntamiento, la segunda en la Normal de Maestros, Vallespín 2. Distrito de San Pedro, primera en la Normal de Maestras, Nalvillos 6, segunda en las Escuelas situadas en la entrada del paseo de San Roque. Distrito de San Nicolás, primera en la Escuela de Sonsoles, segunda en la calle de Cruz de Alcaravaca (Barrio de las Vacas). Distrito de San Vicente en la casa de Carril.

Salto para Valladolid el co. nocidísimo poeta y académico de la Española Emilio Ferrari, quien ha pasado en busca de salud aquí una larga temporada con el máximo contento. «Avila para veranear es única y sobre todo es un «oasis» espiritual espléndido capaz de calmar los nervios más exaltados», así nos dijo al tomar el tren.

También marchó a la Corte el cronista de Avila señor Foronda, quien después de oír entusiasmo, do hablar al poeta, le dijo: «Acertadísimo. A Avila no la falta más que resolver el problema del agua, echar abajo las casas que hay adosadas a la monumental muralla por el Este, zona de la calle San Segundo y Mercado Grande y plantar un pinar, al estilo de Las Navas, en donde están los famosos Molinos de Viento. Resuelto todo esto, el asunto del verano que supone muchos miles de pesetas es cuestión lograda cosa ésta muy importante tratándose de un pueblo que no tiene otra fuente de ingresos, ya que apenas tiene industrias.

La recogida de la uva en esta zona siempre ha constituido la faena agrícola más agradable, divertida y menos trabajosa de las restantes del campo, se realiza en ese mes de octubre, de temperatura sedante, por mozos y mozas que con sus cánticos de rondas tradicionales alegran los caminos y la amplia zona de viñedo.

Esta campaña por un complejo de circunstancias que no son del caso se ha retrasado unas semanas y Dios ha querido que el tiempo sea tan bueno en sol como el de las mejores vendimias.

La cosecha ha superado a todos los cálculos, hasta los más optimistas, pocas veces hemos

tenido más uvas, más sanas y de mayor madurez como las de esta campaña, en general la cosecha ha sido un treinta por ciento superior a la anterior, que no fué mala, se han pesado racimos de uva negra de garnacha de dos kilos y de la variedad de chelva, uva de mesa, han pesado dos y medio kilos; la uva para bodega ha entrado con mucha flor y mejor aspecto, no se ha padecido ni enfermedades criptogámicas ni agua en exceso (sólo la precisa) ni el pedrisco ha hecho nada de lo que acostumbra; y en cuanto a madurez debido principalmente al retraso de un mes en vendimiar, se han encubado mostos en los últimos días con 18 grados baumé y una media en la semana última de 17.

Estos mostos excepcionales, en manos de bodegueros competentes, que cuidan en todos sus detalles la elaboración, que seleccionan levaduras, que toman diariamente temperaturas de fermentación, unido esto a que éstas se realizan a temperaturas bajas, que es cuando mayor es el poder fermentativo de las levaduras, no es aventurado suponer que se obtengan vinos con 20 grados (azúcar y alcohol) y secos con 17 y 18 grados, riqueza alcohólica muy superior a todos los vinos de España.

Tenemos ante nosotros, dada la gran cosecha de vinos que se van a obtener, la responsabilidad de darles salida, responsabilidad que incumbe a todos, autoridades encargadas de este problema, bodegueros, almacenistas, industriales al detall, hay que procurar que el vino llegue al consumidor como sale de las bodegas, hay que vigilar el Decreto sobre aumento de consumo, hay que degravar los impuestos en su totalidad o en parte, etc., etc.

Si no conseguimos defenderlos no tendremos más vendimias alegres.

J. HERRANZ
Farmacéutico.



Clausura de la Santa Misión

Rosario y bendición de objetos sagrados

A las cinco de la tarde del domingo, comenzaron los actos de clausura de la Santa Misión. A esta hora se rezó el Santo Rosario, procediendo después a la bendición de objetos sagrados, terminando este sencillo acto con una sentida plática de los padres misioneros.

Magna procesión pública

Inmediatamente después se organizó una procesión general en la que tomó parte todo el vecindario de Arévalo. En el mismo momento de salir, aparecieron en la plaza de José Antonio los vecinos de la barriada de la estación que tan cristianamente se han portado en estas jornadas misionales, formados en dos largas filas, y portadores de pancartas que decían: «El barrio estación suplica misa domingos y festivos», «La estación conquistada para Cristo». Su presencia causó satisfacción y alegría entre todos los que estaban en la puerta de la iglesia. Esta procesión de la estación se unió a la general, que se formó en Arévalo, y entre todos formaron dos larguissimas filas de fieles que durante todo el recorrido cantaban Aves Marías, recorriendo las calles de Zapateros, General Mola, Bajada de San José, Plaza de la Villa, Calle de Santa María para terminar en la plaza de José Antonio; el orden fué perfecto, formando en primer lugar los niños, después las mujeres, y por último los hombres; siendo presidida la misma por los sacerdotes y padres misioneros, y las autoridades civiles y militares de Arévalo.

Bendición Papal y clausura de la Santa Misión

En la fachada de la iglesia de

Santo Domingo se levantó una tribuna, en la que un padre misionero impartió a todos los presentes la Bendición Papal. Más tarde hablaron los padres misioneros para despedirse de Arévalo y de todos los arevalenses que tan admirablemente se habían portado en la Santa Misión, exhortándoles a que continúen demostrando el mismo comportamiento católico como en estos días pasados. Después hizo uso de la palabra, en nombre de la parroquia de San Juan el coadjutor de la misma, don Julio E. Martín; y por la de Santo Domingo su párroco don Manuel Galán y el al calde, señor Gómez Sáinz; los que en nombre de los feligreses y de Arévalo despidieron a los padres Capuchinos misioneros, ensalzando la labor realizada por los mismos; y el espíritu cristiano de los arevalenses. Todos los oradores fueron cariñosamente aplaudidos y sus palabras sinceras, nobles y llenas de gran afecto y cariño prendieron en los presentes, que sintieron una profunda emoción que a muchos les hizo llorar de alegría y de satisfacción por este despertar alegre y feliz de Arévalo.

Las niñas alumnas del Colegio de las Amantes de Jesús cantaron brillantemente a la Divina Pastora, canciones de despedida. Y por último, el párroco don Manuel Galán, en nombre del ilustrísimo y reverendísimo señor Obispo, declaró clausurada la Santa Misión, y dió a todos los reunidos en este acto, la bendición especial que para Arévalo concedía nuestro querido Prelado.

Al terminar, el entusiasmo delirante de los arevalenses se exteriorizó en vítores a los padres Capuchinos, a los párrocos, a nuestra Patrona y a Cristo Rey, aplaudiendo largamente a los enviados del Señor que tanta felicidad y dicha han traído para los espíritus y corazones arevalenses.

Líneas de agradecimiento

Y con esta información doy por terminada mi labor informativa de la Santa Misión que día a día he seguido e informado a nuestros lectores poniendo en mis comunicaciones la verdad exacta y escueta del entusiasmo que entre los arevalenses ha producido, del éxito alcanzado por los misioneros, y de la labor eficaz de los padres Capuchinos que tantas almas han ganado para el cielo.

Y al finalizar estas crónicas especiales de la Santa Misión, quiero expresar en estas líneas mi agradecimiento más respetuoso como sincero el reverendo padre Villalobos y a los cuatro padres Capuchinos de la orden franciscana que con tanto afecto y amabilidad me consideraron, dándome abierta y llanamente cuantas facilidades precisé para la misión informativa del más humilde corresponsal de EL DIARIO DE AVILA, sin olvidar al virtuoso párroco de Santo Domingo, don Manuel Galán que ahora, como siempre con tanto afecto y simpatía, cariño y entusiasmo, me ayuda en las crónicas de la vida espiritual arevalense.

Vaya para ellos, pues, mi agradecimiento, y con él mi felicitación más entusiasta como arevalense, porque su trabajo duro y fuerte ha sido recompensado con la atracción de corazones indiferentes hacia la Iglesia de Cristo; corazones que no olvidarán las verdades que encierra la doctrina de Nuestro Señor Jesucristo y que los padres misioneros con tanto cariño y autoridad nos han dicho en estas inolvidables jornadas espirituales.

M.

Sección religiosa

NOVIEMBRE

Día 19. Fiestas.—Santos Isabel de Hungría; Crispín, Fausto.

La misa y oficio divino son de Santa Isabel, con rito doble y color blanco.

Parroquia de San Vicente

Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.—Catequesis diaria a las seis de la tarde, los martes, jueves y sábados para niños; y los lunes, miércoles y viernes para niñas.

Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa

Parroquia de San Juan.—Los RR. PP. Paules, Hijas de la Caridad y Asociaciones de Señoras y Caballeros, celebran solemne novena en honor de la Virgen de la Medalla Milagrosa, del 19 al 27 de noviembre.

Por la mañana a las ocho y media, misa y ejercicio de la novena. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Arturo Roldán Prieto, canónigo de la S. I. Catedral de Murcia, ejercicio de la novena, reserva e himno a la Milagrosa.

Santa Isabel de Hungría

San Antonio.—La Rvda. Comunidad de Padres Franciscanos y V. O. T. celebran la fiesta anual de Santa Isabel, reina de Hungría, Patrona general de la Venerable Orden Tercera Franciscana.

Por la mañana a las nueve y media, Misa de comunión general. Por la tarde, después del ejercicio del mes de ánimas (a las seis) fiesta eucarística con sermón panegírico de la Santa por el reverendo padre Victoriano Rodríguez, guardián del convento y director de la V. O. T.

San Juan de la Cruz

La Santa.—Se celebra solemne novena en honor de San Juan de la Cruz, los días 15 al 23 de noviembre.

Por la mañana, a las ocho, misa en honor del Santo.

Por la tarde a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por un Padre Carmelita, ejercicio de la novena, reserva e himno al Santo.

Se hará el ejercicio del mes de Animas, suprimiéndose el responso en la misa y por la tarde, durante la novena.

Mes de Animas

—San Antonio—Todos los días del mes de noviembre, a las seis de la tarde, se hará el ejercicio del mes de ánimas. A continuación se hará el ejercicio de las Salves.

Subasta pública

del antiguo edificio del INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE, sito en la carretera de Villacastín a Vigo, con puerta accesoria a la Avenida de Portugal. Se celebrará el día 25 del actual, a las trece horas, en el despacho del ilustrísimo señor delegado de Hacienda de esta provincia. Pliego de condiciones en la Delegación de Hacienda y en la Notaría del señor Casado Guío, de Avila.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Testado 7. (Sorteo del día 17 de noviembre)

Premiado con 50 pesetas el número 272 Y con 5 pesetas los terminados en 72

SE VENDE

fábrica harinas de 5 000 a 6 000 kilos, buena zona triguera, mucho cambio, con edificios, terreno y molino piensos autorizados.

Informes: Antonio Cuenca.

Paseo Zorrilla, 114. Valladolid

LEA USTED

«El Diario de Avila»

RELOJES SUIZOS A PLAZOS
CALIDAD, ELEGANCIA, PRECISION
RELOJES GAMA
APARTADO, 385 - MADRID
PIDA HOY MISMO, CATALOGO GRATIS

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Títulos y Tarjetas de Familias Numerosas recibidos últimamente en esta Entidad

Se pone en conocimiento de todos los señores beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se indican, que pueden personarse por este Organismo cualquier día laborable de diez a las catorce horas, para entregarles su correspondiente documento de Familias Numerosas del corriente año.

Títulos.—Don Pedro de la Paz Martín.

Tarjetas.—Don Ricardo del Río Poveda, don Eusebio Mayorca López, doña Vicenta Jiménez Blázquez, don Leocadio San Segundo López, don José Luis López Aranguren Jiménez, don Donato Arribas Martín, don Eutiquio García Villanueva, don Félix Arribas Sacristán, don Alberto Resina San Juan, don Nicolás Sánchez Hernández, don Polonio Laureano Aceña Pérez, don Manuel Ibáñez Quero, don Nicolás Corral Sánchez, don Teodoro Hernández Martín, don Juan Alvarez Gallego.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Lujosa frutería-huevería, vivienda. 60 000. Alquiler 2 300 General Mola 271. MADRID.

Se vende camión bien calzado, recién reparado. También cambiaría por pequeño a turismo. Se da barato. Garage Castilla. Paulino Paz.

LEADBRONZE TLC

En cada uno su especialidad los "TLC" los "cojinetes!"

Comercial Cantabria DISTRIBUIDORES REGIONCENTRO
Bábara de Braganza, 13 * MADRID * Teléfono 22 03 91

Una interesante encuesta entre directores de Bibliotecas Populares

De los 16 a los 25 años es cuando más se lee. -- Gran superioridad de lectores masculinos sobre los femeninos. -- Y es en invierno mucho mayor la concurrencia

El Instituto de la Opinión Pública, prosiguiendo sus auscultaciones sobre temas generales, acaba de realizar una nueva encuesta, esta vez entre directores de Bibliotecas Populares, cuyo interesante resultado es, en síntesis, como sigue:

1.ª ¿Observa usted de un tiempo a esta parte, un mayor interés por la lectura, dentro de las personas que frecuentan su establecimiento?
Sí, 88 por 100.
No, 12 por 100.

2.ª ¿Qué tipo de lectura prefieren los asiduos?
Literatura buena, 90 por 100.
Manuales de técnica, 33 por 100.

Novelas policíacas, 32 por 100.
Libros de ciencia, 17 por 100.
Libros de religión, 15 por 100.
Revistas, 3 por 100.
Biografías, 3 por 100.
Aventuras, 3 por 100.
Literatura extranjera (novela moderna), 3 por 100.

3.ª Díganos las características generales de los asiduos.

A) Edad:
De 7 a 15 años, 5 por 100.
De 16 a 25 años, 50 por 100.
De 26 a 35 años, 27 por 100.
De 36 a 45 años, 12 por 100.
De 46 en adelante, 1 por 100.
Respuestas varias, 5 por 100.

B) Profesión:
Estudiantes, 52 por 100.
Obreros, 30 por 100.
Empleados, 23 por 100.
Agricultores, 7 por 100.
Industriales, 5 por 100.
Escolares, 5 por 100.
Varias (funcionarios, comerciantes, etc.), 18 por 100.
Indeterminadas, 5 por 100.
No contestan, 3 por 100.

C) Sexo:
Varones, 62 por 100.
Hembras, 5 por 100.
Promediadas, 30 por 100.
No contestan, 3 por 100.

4.ª ¿Acuden a la biblioteca para entretenerse, para elevar su cultura o para estudiar materias concretas?

Para elevar su nivel cultural, 58 por 100.
Para entretenerse, 43 por 100.
Para estudiar materias concretas, 37 por 100.

Respuestas varias, 5 por 100.
No contestan, 5 por 100.

5.ª ¿Se observa en ellos un afán de superación social?

Sí, 88 por 100.
No, 12 por 100.

6.ª ¿Es correcto su comportamiento?

Sí, 100 por 100.
No, 000 por 100.

7.ª ¿En que se caracterizan los lectores esporádicos?

En la desorientación de sus peticiones, 20 por 100.

Porque buscan algo concreto, 15 por 100.

Buscan literatura frívola, 15 por 100.

Por no adaptarse al régimen de bibliotecas, 6 por 100.

Por su edad madura, 2 por 100.

Respuestas varias, 12 por 100.

No contestan, 30 por 100.

8.ª ¿Qué libros suelen pedir?

Periódicos y revistas, 18 por 100.

Novelas de aventuras, 7 por 100.

Diccionarios, 7 por 100.

Novelas recién radiadas o llevadas a la pantalla, 5 por 100.

Novelas policíacas, 5 por 100.

Novelas en general, 11 por 100.

Historia, 3 por 100.

Manuales de técnica, 7 por 100.

Respuestas varias, 25 por 100.

No contestan, 15 por 100.

9.ª ¿Cuál cree usted que puede ser la causa más frecuente por la que acuden a las bibliotecas?

Por curiosidad, 28 por 100.

Por recurso, 18 por 100.

Por ambas cosas, 12 por 100.

Por elevar su nivel cultural, 12 por 100.

Por necesidad de documentarse, 5 por 100.

Por afición a la lectura, 5 por 100.

Por estudios, 7 por 100.

Por distracción, 5 por 100.

Respuestas varias, 2 por 100.

No contestan, 10 por 100.

10.ª ¿En qué época es mayor la afluencia de lectores en su establecimiento?

En invierno, 72 por 100.

En otoño, 20 por 100.

En verano, 18 por 100.

En primavera, 10 por 100.

Respuestas varias, 3 por 100.

No contestan, 1 por 100.

Reportajes de actualidad

San Juan de la Cruz, Patrono de los poetas de habla hispana

AVILA, SERA LA PRIMERA CIUDAD QUE TRIBUTE HOMENAJE AL SANTO FONTIVEREÑO

El pasado año lanzó la revista oral «Hontiveros» un mensaje a todos los poetas de habla hispana, con la iniciativa de nombrar a San Juan de la Cruz, Patrono de la poesía y, en la actualidad, a muy pocas fechas de la festividad del Santo fontivero, se discute en toda España, cuál debe ser el día señalado para conmemorar esta fiesta.

Rafael Gómez-Montero, director de Radio Avila pronunciado en favor de este importante movimiento para que en estas fechas y bajo el Patrocinio del Carmelita se celebre la fiesta de la poesía, es quien contesta a nuestras preguntas.

—La idea de nombrar a San Juan de la Cruz Patrono de los poetas, ¿cómo fué acogida?

—Mejor de lo que esperábamos, ya que, hasta los grupos madrileños que tenían pensado otro, le declaran hoy como único Patrono.

—Y del extranjero, ¿recibisteis adhesiones?

—También hubo bastantes, principalmente de los países hispanoamericanos.

—Entonces, ¿qué pasa con la celebración de la fiesta de la poesía?

—Se discute sobre si debe celebrarse ahora o en el comienzo de la primavera, pero, no cabe duda que si estamos acogidos a un Patronazgo, en este caso al de San Juan de la Cruz, el día señalado debe ser el de su fiesta.

—San Juan de la Cruz, Patrono de los poetas, ¿lo consideras un triunfo para Avila?

—Indudablemente, a pesar de que todavía algunos prefieren rendir primero homenaje a la primavera. Claro que no pasa de una simple reunión o del acto simbólico de colocar flores en el monumento de Don Quijote. Frente a eso se alzarán ya las voces de las primerísimas figuras nacionales de la poesía.

—¿Se prepara algo para el día 24?

—Avila, declarada ya unánimemente «Solar de la Poesía», va a ser la primera ciudad que tribute homenaje al Patrono de los poetas, con varios actos organizados por el Ministerio de Información y Turismo y la Emisora Sindical, con el patrocinio del excelentísimo señor gobernador civil y Excelentísima Diputación Provincial.

—¿Está hecho ya el programa?

—A grandes rasgos sí. Misa ante la imagen del Santo, visita a Fontiveros donde se organizará una procesión a la que asistirán los poetas que vengan de Madrid y después, en el salón del Ayuntamiento de Avila, recital de gala. Además, el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la diócesis, ha concedido su bendición pastoral a todos los que intervengan en el homenaje.

—Hablabas de poetas madrileños, ¿quiénes vendrán?

—Federico Muelas, Lope Mateo, Demetrio Castro Villacañas, Raimundo de los Reyes y Enrique Domínguez Millán.

—Para ese día se ha concedido un matasellos especial ¿lo crees importante?

—Mucho, y esto se lo debemos a la gentileza y amabilidad del jefe de la Sección de Filatelia de la Dirección General de Correos, don José María Francés, y del administrador principal en Avila, don Guillermo Neiras, que por sus gestiones ha sido concedida la creación de un matasellos especial conmemorativo, que inutilizará todas las cartas depositadas al correo el día 24 en nuestra ciudad.

—¿Es oficial y con valor filatélico?

—Desde luego. Se ha avisado a todas las revistas, editoras de sobres y Sociedades filatélicas de España, comunicándoles este particular, y, además, el sello será después inutilizado por la Dirección General.

—Contesta sinceramente ¿crees que hay ambiente poético en nuestra ciudad?

—Pues, creo que sí. Desde la creación de nuestra revista «Hontiveros», emitida por Radio Avila, han surgido ya grupos poéticos en la provincia y en Avila, se ha hablado como nunca de poesía lo que prueba, evidentemente, que hay mucha y buena afición.

—¿Ves en Avila fuente de inspiración?

—Avila tiene una vena poética de inspiración inagotable y así lo han manifestado cuantos poetas por aquí han pasado.

—Vamos a terminar. ¿Estás satisfecho?

—Completamente. Creemos haber hecho realidad la vieja consigna joséantoniana de que «A los pueblos solo les mueven los poetas, y ay de aquel que no sepa levantar la poesía que promete frente a la poesía que destruye».

—¿Algo más?

—Pon que es también para nosotros motivo de satisfacción el saber que persona de tan reconocida valía como fray Justo Pérez de Urbel ha dicho que considera a «Hontiveros», la voz autorizada de poesía abulense, y un portavoz interesantísimo no solo de España sino del Mundo hispánico.

Complacido, Rafael, ello nos agrada mucho y como abulenses, nos congratulamos, de que nuestra ciudad, solar y cuna de poetas como Santa Teresa y San Juan de la Cruz, los más altos valores de la mística, vuelva a levantar su bandera poética en el mundo, merced al tesón y a la voluntad de jóvenes valores que también nacieron bajo nuestro cielo.

Pepe Luis Mayoral.

KALEIDOSCOPIO

Crucicifra. Por (Anvansi)

13			
		16	
			3
12			2

COLOQUEN LAS CIFRAS

1 - 4 - 5 - 6 - 7 - 8
9 - 10 - 11 - 14 - 15

en los espacios vacíos de manera que en sentido horizontal, diagonal y vertical sumen 34.

Cómo trabajan los genios

Lucilio, sátirico romano, escribía con una rapidez tal, que se jactaba de que podía componer 200 versos durante el tiempo que permaneciese parado sobre un pie.

De Shakespeare se refiere que su imaginación y su pluma corrían parejas, y que cuanto concebía lo expresaba con tanta facilidad que casi todos los manuscritos pasaban al cajista sin una enmienda.

Horacio Walpole compuso casi todo su «Castillo de Otranto» sin levantar mano, terminando, no por cansancio intelectual, sino porque sus entumecidos dedos se resistían a sujetar la pluma.

Pero los ejemplos más asombrosos de esta facilidad en escribir se encuentran en los poetas Calderón de la Barca y Lope de Vega. Este componía una comedia en tres o cuatro horas; escribió más de dos mil piezas para el teatro, y se calcula que en el decurso de su vida compuso más de veinte millones de versos.

Es ejecutado después de haberle denegado 16 veces el indulto

MCALISTER (Okishoma). — Carl Austin Dewolf, después de serle denegada su 16 suspensión de ejecución, ha ido a la silla eléctrica poco después de la medianoche pasada. Fué declarado cadáver a las doce y catorce.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière - Herra)

Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosidad y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 500 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailly-Baillière y Herra Rovellado, s.ª A.

Enrique Granados, 88 y 89 - BARCELONA

fra récord que ha establecido en España, contando también con la marca nacional de saltos en un mismo día.

El ministro del Aire inaugura en Tenerife la conferencia de la O. A. C. I.

Fué elegido presidente el español coronel Azcárraga

SANTA CRUZ DE TENERIFE.

—El ministro del Aire, teniente general González Gallarza, ha inaugurado ayer la Segunda Conferencia de la Organización Internacional de Aviación Civil, reunida por vez primera en España. Asisten representantes de España, Estados Unidos, Francia, Etiopía, Grecia, Holanda, India, Israel, Italia, Jordania, Libano, Liberia, Libia, Noruega, Pakistán, Portugal, Inglaterra, Siria, Suecia, Unión Sudafricana, Suiza, Argentina, Australia, Brasil, Bélgica, Ceilán, Dinamarca, Egipto y República Dominicana, y de la Organización de Meteorología Mundial y la Asociación Internacional de Transportes Aéreos.

El acto se celebró en el Casino de Tenerife y dió comienzo con unas palabras del capitán Albero la, que exaltó las bellezas de la isla canaria.

Palabras del ministro

El ministro del Aire ponderó en su discurso la importancia de la O. A. C. I. de sólida base internacional, a la que España se adhirió desde el primer momento, aunque la conjura internacional le impidió asistir a las reuniones

en 1946. Agregó que el continente africano posee grandes recursos, que están en gran parte sin explotar por dificultades de transporte. La aviación facilitará a los pueblos africanos la incorporación al progreso general.

A continuación, y a propuesta de la delegación inglesa, fué elegido presidente de la conferencia el español coronel Azcárraga, que agradeció la designación. También se designaron vicepresidentes primero y segundo a los jefes de las delegaciones egipcia y francesa.

El Cabildo Insular ofreció un almuerzo en honor del ministro y delegados de la O. A. C. I.

Por la noche se celebró en el Ayuntamiento una recepción oficial, que resultó brillantísima. El alcalde pronunció unas palabras de saludo. En el Club Náutico fueron agasajados el ministro y delegados de la O. A. C. I. con una cena de gala.

No se hubieran muerto sus polilitos si les hubiera dado

GALLIOL
Premiado en varias exposiciones

Treinta y tres saltos en paracaídas en cinco horas

Con ellos, un profesor de la Escuela de Alcantarilla bate varias plusmarcas

MURCIA.—Treinta y tres lanzamientos, desde el mismo avión Junker, en cinco horas seguidas, ha realizado el profesor de la Escuela de Paracaidistas de Alcantarilla teniente don Justo López Gómez. Con gran valor y arriesgada hazaña fué lanzándose a 300 metros en paracaídas, y una vez en tierra volvía a utilizar el mismo aparato, repitiendo sucesivamente el ejercicio.

Con estos 33 saltos y los que lleva realizados desde que ingresó en la Escuela, suman hoy 111, cifra

En tiempos de guerra no todos pueden combatir...

Sin embargo, todos deben contribuir a la victoria...

De igual forma tienes el deber de ayudar al ejército seglar...

Adquiere la

Tarjeta de Acción Católica

Ante los VI Campeonatos Nacionales de Ajedrez de Educación y Descanso

Los abulenses en la fase interprovincial

A muy pocas fechas ya del comienzo en nuestra ciudad del Campeonato interprovincial de Ajedrez de Educación y Descanso en el que participarán con el equipo abulense los de Zamora, Cuenca, Toledo y Segovia, queremos hacer una breve reseña de la calidad y solidez del equipo de Avila por el orden que consiguieron en el campeonato clasificatorio para este torneo:

Mohedano: Campeón provincial, jugador posicional, seguro, sin nervios, buen conocedor del tablero, cuya categoría es bien conocida de todos. En él están puestas las mayores esperanzas de este equipo abulense.

Galindo: Segundo clasificado de juego abierto y buen jugador de ataque, si está bien entrenado puede hacer muy buenas partidas.

Alegre: Jugador posicional muy cerrado y observador. Conoce bastante la moderna teoría, puede también conseguir buenas partidas si no le falta la moral, pues es jugador poco nervioso.

Barbosa: Juego abierto y agresivo, por lo que puede ganar partidas perdidas y viceversa, si le toca en suerte un contrario de su estilo.

Este es a nuestro modesto juicio la situación del equipo abulense. No se puede hacer pronóstico ya que no tenemos referencia de ninguno de los restantes equipos. Confiamos en estos cuatro jugadores que harán lo posible por conseguir para Avila un buen lugar en este Campeonato.

En días sucesivos iremos informando de los pormenores de este torneo clasificatorio para el Campeonato de España que se celebrará en Oviedo, y al que deseamos acuda el Avila quedando vencedora en esta eliminatoria que corresponde jugar en nuestra ciudad.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Lapuente, Plaza Santa Teresa
Aparicio, Avda. José Antonio.

Estando para terminar la suscripción del presente año agradeceremos de los señores abonados a este periódico que residen fuera de la ciudad se sirvan enviar por Giro Postal el importe de la suscripción pendiente a razón de catorce pesetas mes.

LA ADMINISTRACIÓN

Foro abulense

Hace quinientos años...
Por la calle de Vallespín bajaban esta mañana unos alumnos de sexto curso del Bachillerato en conversación animadísima, nada menos que sobre la egregia figura histórica de Don Alonso Tostado Rivera, según el modo de nombrarle algunos historiadores y Don Alfonso Fernández de Madrigal según leemos en otros. Parece que era cuestión de sus estudios de Literatura lo que los simpáticos estudiantes abulenses iban discutiendo; mas a primera vista se veía el interés que El Tostado despertaba en ellos por abulense y por ignorado. Raro el que un texto de Historia de la Literatura Castellana registre su nombre, pues sabido es que con ser popular la frase «Escribe más que el Tostado», aplicada a quien por afición o por oficio escribe mucho, han pasado desapercibidos los títulos de sus obras estudiadas tal vez porque atendió más a la pureza de doctrina que a la belleza del estilo.

La ignorancia en torno a la figura ilustre de El Tostado es absoluta o por lo menos muy general en Avila. Un día nos sorprendió el relato que un «clerone» ocasional hacía de toda la ciencia y santidad de este hombre «asombro del mundo que discute de cuanto se puede saber». Aquí, decía, indicando el alabastrino retablo que suspende y maravilla a cuantas personas dan vuelta a la girola de la Catedral, está enterrado un Obispo de Avila a quien llamaron El Tostado porque escribía mucho y tenía que alumbrarse por la noche con una vela, y se le tostó la capa. Mirela tostada, y señalaba el amarillento color de alguna de las oraciones de la delicadísima obra escultórica.

Pues hace quinientos años en este que vivimos, que Don Alonso de Madrigal, «nuestro Obispo Tostado», el abulense hijo de Don Alonso Tostado y doña Isabel Rivera, de Madrigal, porque nació en la villa de la Reina Católica, el que escribió para cada día tres pliegos de los días que vivió y cuya doctrina así alumbró que hace ver a los ciegos; hace quinientos años debió ser proclamado Obispo de Avila. Un caso excepcional, como el de nuestro actual Prelado doctor Moro Briz, en que un Obispo gobierne la sede a que por naturaleza pertenece como súbdito espiritual. Dos años gobernó El Tostado la sede Apostólica de Avila y murió a tres de septiembre de 1455.

Dentro de dos años, escasos ya, conmemoraremos el quinto centenario de la muerte de tan santo Obispo, el que en un ambiente de corrupción supo mantenerse incólume, el hombre de ciencia que rigió el Colegio Viejo de San Bartolomé en Salamanca, fué maestro escuela de la Universidad, abad de Valladolid, escribió doctrina provechosa para los más sabios de su época que le admiraron y veneraron... Quiéren los estudiosos abulenses que le demos a conocer un poco?... Nuestra cátedra divulgadora queda abierta y no ha de ser obstáculo en modo alguno a estudios más profundos que sabemos se preparan revolviendo archivos.

Por España y su grandeza! Por Avila y sus glorias preclaras! Don Alonso de Madrigal Obispo de Avila quinientos años ha. En alabanza de Cristo y de su Santa Iglesia.

CIBELES, S. A.

Caja Previsora de Crédito
Delegación Provincial en
Avila: Carretera Nueva n.º 1.
Teléfono 451.

CARTEIRA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Detengan a esa rubia» (2).
Gran Cinema.—«La mujer de nadie» (3-R).
Teatro Principal.—Compañía de comedias: «Caperucita asusta al lobo». (Sin crítica).
Moralidad.—(1) Todca, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

Ecós de sociedad

De días

Mañana, festividad de Santa Isabel, celebrarán su onomástica las señoritas Pérez Aldama, Alvaro, García y Jiménez; señoras de Sánchez Girón, de Montero, de Velayos, Alvaro Muñoz; viuda de Salazar y los señores Sánchez Merino y Alvarez.

Viajeros

Regresó de Madrid, acompañado de su hermana Agustina, el reverendo párroco de San Pedro don Jesús Martín quien ha sido operado con feliz resultado en el Hospital de la Mutual del Clero. El señor Martín agradece desde estas columnas el interés que con este motivo le han mostrado sus amistades y feligreses.

—Después de haber asistido a los funerales celebrados por el alma de su madre doña Manuela González (q. e. p. d.) ha salido para Peñaranda don Pedro Coronado.

Funerales

En la parroquia de San Juan Bautista se ha celebrado hoy solemnisimo funeral por el eterno descanso del que fué primer teniente de alcalde don Pedro Arévalo Fernández. A este obsequio piadoso que le ha dedicado el Excelentísimo Ayuntamiento asistió la Corporación municipal y todos los funcionarios. En la presidencia familiar se hallaban la esposa y un hermano del finado.

—También ha sido oficiada esta mañana una misa de «requiem» en la parroquia de San Pedro por la perpetua felicidad del malogrado joven Adolfo Muñoz Galán; acto fúnebre al que asistió una muy numerosa concurrencia. Como hermano que era del Ilustre Patronato de la Vera Cruz las preces litúrgicas que la Iglesia acostumbra a cantar por los muertos se dijeron en la ermita del Humilladero, en lugar del pórtico de San Vicente, como ayer equivocadamente se escribió en estas columnas.

Necrológica

En Mediana de Voltoya, ha entregado su alma al Creador, la bondadosa señora doña Fausta García Mateos, persona muy apreciada en dicha localidad y pueblos comarcanos, donde por las estimables cualidades de virtud y buen trato, contaba con excelentes relaciones sociales. Lógico es pues que la noticia de su muerte haya producido honda impresión, sentimiento que se ha exteriorizado en una gran concurrencia de personas a los actos de sepelio y honras fúnebres, así como en los numerosos testimonios de condolencia que, con tan triste motivo, ha recibido la familia doliente, a los que unimos el nuestro muy sentido que hacemos presente de modo particular a su esposo nuestro querido amigo el maestro nacional, del referido pueblo, don Lucio Blázquez Llorente.

COMPRO CASA

en Avila, no grande, una o dos plantas, a ser posible patio, corral o jardín. Descripción y precio a Dámaso Martín, calle de Castelló 19, 6.º centro. Madrid. T. 242674.

Parroquia de San Vicente

Se invita a todas las celadoras de la Visita domiciliaria de la Sagrada Familia a la reunión, que a las siete horas de la tarde del viernes próximo se celebrará en la Casa de Acción Católica.

Los músicos de nuestra capital honrarán dignamente a su Patrona Santa Cecilia, en su festividad

En el día de ayer, con la bendición de nuestro excelentísimo y reverendísimo Prelado y la presidencia del muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, presidente de la comisión diocesana de Música Sacra, se reunieron los componentes de la citada comisión y representantes de las distintas agrupaciones musicales de nuestra capital, con el fin de confeccionar un programa, con el que honrar dignamente, el próximo domingo, día 22, a su santa Patrona.

Tarea fácil fué la de aunar entusiasmos, ya que las voluntades de todos los asistentes se manifestaron ganosas de ofrecer a la Santa el mejor y más digno de los tributos. Ni una sola dificultad, ni un solo ademán de desentimiento...

Cambiadas las primeras impresiones, fueron nombradas las diversas comisiones y, hechas las gestiones oportunas, el programa de actos ha sido ultimado:

A las nueve de la mañana.—Las bandas de música de la Academia de Intendencia y Municipal recorrerán las calles de la ciudad, interpretarán alegres pasacalles.

A las doce.—Solemne misa en la S. A. I. Catedral, con sermón, a cargo del muy ilustre señor don Teodoro García Robledo. Un coro formado por ochenta voces iguales de la Capilla de la citada Catedral, Scholas Cantorum del

Seminario. PP. Dominicos de Santo Tomás y Carmelitas de la Santa, con acompañamiento de órgano y gran orquesta, interpretará, bajo la dirección del señor maestro de Capilla de nuestro primer templo, don Flavio Aguilera, la misa del maestro Perosi «Hoc est Corpus meum», compuesta en ré menor para tres voces de hombre.

A las 1,30 del mediodía.—Gran concierto de gala en la Plaza de Santa Teresa, a cargo de las bandas de música bien conjuntadas, interpretando varias selecciones de zarzuelas españolas e intermedios clásicos. La primera parte será dirigida por el señor director de la Municipal, don Lucio Navarro, y la segunda por don Guillermo Guío, director de la de Intendencia.

A las dos.—Agape fraternal, en el restaurante «El Rastro».

Preveniciones

Por la presente, se pone en conocimiento que no se cursarán invitaciones a organismos ni a particulares, quedando invitados a tomar parte activa todos cuantos elementos lo deseen.

Las tarjetas para el ágape pueden retirarse hasta las doce horas del sábado, en el comercio de don Enrique Jiménez, Reyes Católicos, 40, previo el abono de 40 pesetas.

Por la Comisión.—El sochantre de la Catedral.

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)
CONSULTA DE DOCE A DOS
Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. —AVILA



Regimiento de Defensa Química

Subasta de ganado

El próximo día 27 a las doce horas, y en el patio del acuartelamiento del Regimiento de Defensa Química, en esta capital, se procederá a la venta en pública subasta, por el procedimiento de puja a la llana sobre el precio de tasación de TRES mulos de desecho, estando expuesto el pliego de condiciones en el Cuerpo de Guardia del citado Cuerpo. El importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios. Avila 18 de noviembre de 1953.

El teniente coronel mayor, Domingo Alvarado.

Mañana 19 se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de don Alfonso Garza Feijoo (q. e. p. d.). Por el eterno descanso de su alma se aplicarán las misas de ocho y nueve de este día y las de nueve y diez del día 20 en la parroquia de San Juan, así como los cultos a Nuestra Señora de la Portería en San Antonio en dicho día 20 a las seis y media de la tarde.

SE NECESITA sirvienta de 30 a 40 años, bien retribuida. Razón en Crespos. Don Pedro San Román.

SE VENDE casa planta baja, llave en mano, tiene patio. San Esteban, 25.

Registro Civil

Nacimientos: José María García González, en Ramón y Cajal, 9; Miguel Ángel Jiménez Jiménez, en Isaac Peral, 7.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.
Onda corta (fijo y portátil).
Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Libertad de consumo de azúcar

Nota de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, por oficio circular núm. 104, de fecha 10 de los corrientes, ha declarado, que, declarada la libertad de precio, comercio y circulación del azúcar, de todas clases, por Orden de la Presidencia del Gobierno de 5 de agosto de 1952 (B. O. del Estado núm. 219), para la campaña 1952-53 y a partir de la misma, se pone en conocimiento del público en general, que, como consecuencia, quedó también en completa libertad el consumo de dicho artículo, en cafés, bares y establecimientos de hostelería en general.

Quedan derogadas las disposiciones que se opongan a lo que en la presente disposición se dispone y de un modo expreso el oficio de esta Comisaría General de 7 de noviembre de 1945.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

GOBIERNO CIVIL DE LA PROVINCIA

Junta Provincial de Beneficencia y Obras Sociales

Para general conocimiento se hace público que, en la actualidad, existe una vacante de medio pensionista en la Fundación «Hospital y Capilla de Nuestra Señora de la Anunciación» (Mosen Rubi de Bracamonte) de esta Capital, instituida por doña María Herrera, debiendo ser cubiertas por niñas comprendidas entre la edad de 6 a 16 años, con preferencia naturales de Avila o su tierra, recibiendo la designada instrucción de primera enseñanza y la manutención correspondiente a su cualidad de medio pensionista, debiendo solicitarse dentro del plazo de quince días, contados a partir de la publicación del presente, por los padres o representantes legítimos de aquellas niñas que se consideraran con derecho a ello, en instancia dirigida a mi Autoridad, como presidente del Patronato de dicha Institución, acompañada de la correspondiente certificación de acta de nacimiento.

El gobernador civil-presidente, David Herrero Lozano.

Recibo 1.500 ovejas y 50 vacas. Razón: Muñoz Casillas. Valázquez, 87 Madrid.

Se le acercó y sin mediar palabra le dió varios golpes en la cara produciéndole heridas de pronóstico reservado

Leandro Manzaneque Blanco, de 42 años, domiciliado en el alcañal de la carretera de Toledo, se ha presentado en el cuartel de la Guardia Civil denunciando que cuando se hallaba en las proximidades de la Estación férrea de regreso de su trabajo para dirigirse a su casa, se le acercó Juan Martín Serrano, domiciliado en el Ventorro del Rejero y sin mediar palabra le dió varios fuertes golpes en la cara produciéndole heridas de las que fué asistido en la Casa de Socorro, donde se calificaron de pronóstico reservado.

Interrogado Juan Martín ha manifestado ser cierto que pegó a Leandro, añadiendo que lo hizo porque éste había insultado el día anterior a su madre.

Del hecho se instruyó el correspondiente atestado que fué entregado al Juzgado municipal.

Por trabajar en domingo

Han sido denunciados por la Guardia Civil los vecinos de Losar del Barco Quintín Jiménez Gordillas y Marcial Martín López, y el de Casillas Bernardino Peinado Martín.

¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital. con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos. Fuerte de constitución física.

Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

Don Julián Sánchez Rodríguez

INDUSTRIAL HORTELANO DE ESTA PLAZA
Hermano de las Cofradías de la Virgen del Carmen (Semana Devota) y del Santísimo Cristo Resucitado y Buen Suceso
QUE FALLECIO EL DIA 19 DE NOVIEMBRE DE 1952

A LOS 80 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Elisa García Jiménez; hijos doña Isabel, don Elías (del Comercio), don José (del Comercio), don Germán y don Pablo; hijos políticos don Mariano Muñoz, doña Benita Pérez, doña Teresa Sastre, doña Guillerma Díez y doña María Martín; hermanos don Bonifacio y doña Faustina Sánchez Rodríguez; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

El funeral que se celebre mañana jueves, a las diez, en la parroquia de Santiago, la misa de siete y media en la capilla de la Casa de Misericordia y el alumbrado al Santísimo en las Reparadoras, serán aplicados por su eterno descanso. Avila, 18 de noviembre de 1953.